



## **Mit dem Alter kommt der Psalter –** warum ich das erste (Alte) Testament so liebe

C.H. Spurgeon hat die Psalmen als eine „Schatzkammer“ bezeichnet. Sie sind eine Art Atemhilfe für die Seele, eine Hilfe zum Klagen und Loben. In den Psalmen kommt, wie im ganzen ersten Testament (AT), die Widersprüchlichkeit unseres ganzen Lebens vor. Diesen Schatz wollen wir miteinander betrachten.

Wann: **29. Oktober 2024 um 10:00 Uhr**

mit Mitbring-Buffett

Wo: Gemeindehaus, Nienburger Straße 15

Referent: Gert Höhne

Veranstalter:

Generation  
 PLUS